

Movimiento de Expedientes

A – Proyectos aprobados y girados a otras Comisiones

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba la Enmienda al Acuerdo sobre Traslado de Personas Condenadas entre los Estados Parte del MERCOSUR, suscrito en Asunción el 20 de junio de 2005.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Convenio Internacional del Aceite de Oliva y las aceitunas de mesa, concluido en Ginebra el 29 de Abril de 2005.

Proyecto de ley en revisión por el que se enmienda el párrafo 1 del artículo 20 de la Convención sobre la Eliminación de todas las formas de Discriminación contra la Mujer, adoptada el 22 de mayo de 1995.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Acuerdo entre la República Argentina y la Organización para la Prohibición de las Armas Químicas – OPAQ – sobre privilegios e inmunidades de la OPAQ, suscrito en La Haya el 12 de diciembre de 2002.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Protocolo Adicional a los Convenios de Ginebra del 12 de agosto de 1949 relativo a la aprobación de un signo distintivo adicional (Protocolo III), adoptado en Ginebra el 8 de diciembre de 2005.

C- Proyectos con Orden del Día no tratada por la HCD

Proyecto de ley en revisión por el cual se aprueba el Protocolo de Contrataciones Públicas del MERCOSUR, suscrito en la ciudad de Córdoba el 20 de julio de 2006.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Acuerdo entre la República Argentina y la República de Panamá sobre Servicios Aéreos, suscrito en Buenos Aires el 20 de noviembre de 2006.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Convenio para la unificación de ciertas reglas para el Transporte Aéreo Internacional, suscrito en Montreal el 28 de mayo de 1999.

Proyecto de ley en revisión por el cual se aprueba el Protocolo Adicional a los Convenios de Extradición entre la República Argentina y la República Italiana del 9 de diciembre de 1987, suscrito en Roma el 31 de marzo de 2003.

Proyecto de ley en revisión por el cual se aprueba el Protocolo Adicional al Convenio de Cooperación Educativa entre la República Argentina y la República de Cuba del 25 de noviembre de 1998, relativo al Reconocimiento Mutuo de Certificados, Títulos y Grados académicos de educación superior, suscrito en Buenos Aires el 22 de junio de 2007.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Acuerdo de Cooperación Económica y Comercial entre la República Argentina y la República de Guayana, suscrito en Georgetown el 24 de febrero de 2006.

Proyecto de ley en revisión por el cual se aprueba el Primer Protocolo Adicional – Régimen de Solución de Controversias – al Acuerdo de complementación económica suscrito entre los Estados Partes del MERCOSUR y la República del Perú, suscrito en Montevideo el 30 de noviembre de 2005.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Acuerdo para la Cooperación Científica y Tecnológica entre la República Argentina y la República de Sudáfrica, suscrito en Pretoria el 16 de mayo de 2006.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Acuerdo Marco entre la República Argentina y Ucrania sobre Cooperación en los Usos Pacíficos del Espacio Ultraterrestre, suscrito en Kiev el 2 de octubre de 2006.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Acuerdo entre la República Argentina y el Estado de Israel sobre Cooperación Bilateral para Investigación y Desarrollo Industrial en el sector privado, suscrito en Jerusalén el 16 de noviembre de 2006.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Acuerdo de Asistencia Mutua Judicial en Materia Penal entre la República Argentina y la República Portuguesa, suscrito en Lisboa el 7 de abril de 2003.

Iglesias y otros. Expresión de pesar por el fallecimiento de Irene Sendler, ocurrido el 12 de mayo de 2008 en Polonia.

Morini. Expresión de pesar por la muerte de Irene Sendler, heroína del Holocausto, ocurrida el 12 de mayo de 2008.

Lenz: Expresión de adhesión al Día Internacional del Personal de Paz de Naciones Unidas, a celebrarse el 29 de mayo de cada año.

Sciutto y Genem: Expresión de beneplácito por la creación de la Cámara de Comercio Binacional de la Patagonia con el fin de propiciar la integración con Chile.

Torrontegui: Expresión de adhesión al Día Internacional del Personal de Paz de Naciones Unidas, a celebrarse el 29 de mayo de cada año.

Bertone: Expresión de apoyo a las gestiones y reclamos realizados por la Cancillería Argentina ante el Comité de Descolonización de las Naciones Unidas a efectos de reafirmar nuestra soberanía sobre las Islas Malvinas, Georgias y Sándwich del Sur.

Caselles: Expresión de beneplácito por la proclamación de la Parroquia de Desamparados, San Juan, como Basílica menor.

Ferrá de Bartol y Rioja: Expresión de beneplácito por la consagración de la iglesia de Nuestra Señora de los Desamparados de la provincia de San Juan como Basílica menor.

Carlotto y otros: Homologación del Protocolo de Colaboración, suscrito entre las Comisiones de Derechos Humanos de las Cámaras de Diputados de Argentina y de Brasil.

Godoy: Creación en el ámbito del Congreso Nacional de una Comisión Bicameral de la Confederación Parlamentaria de las Américas (COPA).

Azcoiti: Expresión de preocupación por la situación de crisis en Bolivia.

D- Proyectos aprobados por la HCD

Proyecto de ley en revisión por el cual se aprueba el Acuerdo por el que se crea la Organización Internacional de la Viña y el Vino, adoptado en París el 3 de abril de 2001.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Reglamento de la Comisión Binacional Argentino-Brasileña para la facilitación de la construcción y operación de nuevos pasos viales sobre el Río Uruguay, suscrito en Puerto Iguazú el 30 de noviembre de 2005.

Proyecto de ley en revisión por el que se autoriza la salida de medios, personal militar y de seguridad destinado a actividades en el marco de la Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en Haití – MINUSTAH.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Arreglo de Locarno que establece una clasificación internacional para los dibujos y modelos industriales, adoptado en Locarno, Confederación Suiza, el 8 de octubre de 1968.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Primer Protocolo Adicional – Régimen de Solución de Controversias – al Acuerdo de Complementación Económica N° 59, suscrito entre los Estados Partes del MERCOSUR, Colombia, Ecuador y Venezuela, suscrito en Montevideo el 18 de octubre de 2004.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Protocolo entre la República Argentina y Rumania para enmendar el Convenio de Cooperación Científica y Tecnológica entre ambos países del 16 de febrero de 1974, suscrito en Buenos Aires el 25 de abril de 2006.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Acuerdo entre la República Argentina y la República de Angola sobre Cooperación Económica y Comercial, suscrito en Buenos Aires el 5 de mayo de 2005.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Protocolo de Cooperación entre la República Argentina y la República de Angola en el área de la agricultura y de la ganadería, suscrito en Buenos Aires el 5 de mayo de 2005.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Convenio de Cooperación entre la República Argentina y la República Checa, suscrito en Buenos Aires el 6 de marzo de 2006.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba la Constitución de la Unión Postal de las Américas, España y Portugal; el séptimo Protocolo Adicional a dicha Constitución; el Reglamento General de la Unión Postal, las resoluciones y el Reglamento de la Secretaría General, adoptados en Río de Janeiro el 16 de agosto de 2005.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Acuerdo Preferencial de Comercio entre el MERCOSUR y la República de la India, suscrito en Nueva Delhi el 25 de enero de 2004.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Protocolo a la Convención Americana sobre Derechos Humanos relativo a la abolición de la pena de muerte, adoptado en Asunción el 8 de junio de 1990.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Segundo Protocolo Facultativo del Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos, destinado a abolir la pena de muerte, adoptado en Nueva York el 15 de diciembre de 1989.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Acuerdo entre la República Argentina y el Estado de Israel sobre Cooperación Agrícola, suscrito en Buenos Aires el 22 de noviembre de 2006.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Acuerdo contra el Tráfico Ilícito de Migrantes entre los Estados Partes del MERCOSUR, suscrito en Belho Horizonte el 16 de diciembre de 2004.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Protocolo Modificador del Protocolo de Olivos para la Solución de Controversias en el MERCOSUR, suscrito en Río de Janeiro el 19 de enero de 2007.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad y su Protocolo Facultativo, adoptados mediante resolución de las Naciones Unidas el 13 de diciembre de 2006.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Acuerdo Marco de Cooperación entre la República Argentina, la República de Bolivia y la República de Paraguay – Programa de Acción Subregional para el desarrollo sostenible del Gran Chaco Americano, suscrito en Buenos Aires el 15 de marzo de 2007.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Acuerdo contra el Tráfico Ilícito de Migrantes entre los Estados Partes del MERCOSUR, la República de Bolivia y la República de Chile, suscrito en Belho Horizonte el 16 de diciembre de 2004.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Acuerdo de Asociación Estratégica entre la República Argentina y los Estados Unidos Mexicanos, suscrito en México (DF) el 30 de julio de 2007.

Proyecto de ley en revisión por el que se aprueba el Acuerdo entre la República Argentina y la Corporación Andina de Fomento sobre suscripción de acciones de capital ordinario, suscrito en Buenos Aires el 5 de octubre de 2007.

Proyecto de ley en revisión por el que se autoriza la entrada de tropas extranjeras y salida fuera del país de tropas nacionales para participar de diversos ejercicios combinados a realizarse del 1º de septiembre de 2008 al 31 de agosto de 2009.

Bullrich y otros: Expresión de repudio por el atentado perpetrado contra una escuela en Jerusalén.

Godoy y otros: Expresión de beneplácito por la celebración el 22 de febrero de cada año del "Día de la Antártida Argentina".

Genem y otros: Adhesión a las posiciones asumidas en la XX Reunión Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno del Mecanismo Permanente de Consulta y Concertación Política - GRUPO DE RIO – que tuvo lugar en Santo Domingo los días 6 y 7 de marzo de 2008.

Raimundi y otros: Solicitud al Poder Ejecutivo para que disponga homogeneizar las páginas web de las Embajadas y misiones argentinas en el exterior.

Galvalisi: Declaración de Monumento Histórico Nacional de la parroquia Na. Sra. de la Medalla Milagrosa, de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Gioja y Ferrá de Bartol. Conmemoración el día 1 de abril de la devolución de las Islas Malvinas por parte de Francia a España.

Galantini: Expresión de dolor por el fallecimiento de Chiara Lubich, fundadora del Movimiento de los Focolares, ocurrido el 14 de marzo de 2008.

Lenz: Declaración de interés de la H. Cámara el Documental "Los 100 días que no conmovieron al mundo" sobre el genocidio en Ruanda.

Galantini: Declaración de interés legislativo del 38º período de sesiones de la Asamblea General de la OEA, a celebrarse del 1 al 3 de junio de 2008 en la ciudad de Medellín, Colombia.

Katz y otros: Expresión de felicitación al gobierno y pueblo del Estado de Israel por el 60º aniversario de su independencia.

Ibarra y otros: Pedido de informes al Poder Ejecutivo sobre funcionarios que integran el Servicio Diplomático.

Fadel: Declaración de interés de la H. Cámara del Congreso Internacional 2008 "La libertad religiosa, origen de todas las libertades", a realizarse los días 28 y 29 de abril de 2008 en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Augsburger y otros: Expresión de homenaje a las víctimas del genocidio armenio.

Raimundi y otros: Expresión de preocupación por la grave situación institucional de Bolivia.

Fadel: Solicitud al Poder Ejecutivo para que disponga la incorporación de la República Argentina al Consejo Oleícola Internacional.

Godoy y otros: Expresión de rechazo a las medidas unilaterales adoptadas por Gran Bretaña al otorgar licencias de exploración hidrocarburíferas en la zona de las Islas Malvinas, Sándwich y Georgias del Sur.

Leguizamón: Solicitud al Poder Ejecutivo para que se disponga instruir a los representantes argentinos ante la Conferencia sobre Seguridad Alimentaria Mundial a fin de brindar asistencia a países declarados en emergencia alimentaria.

Vaca Narvaja y otros: Expresión de beneplácito por la nominación de la senadora nacional Selva Forstmann a la presidencia de la Confederación Parlamentaria de las Américas.

Fellner: Expresión de beneplácito por la firma del tratado de constitución de la Unión de Naciones Suramericanas – UNASUR – suscrito el 23 de mayo de 2008 en Brasilia.

Fabris: Expresión de pesar por el fallecimiento de Chiara Lubich, fundadora del Movimiento de los Focolares.

Leguizamón: Expresión de beneplácito por la liberación de los rehenes de las FARC en Colombia.

Bidegain y otros: Declaración de interés de la H. Cámara de la realización de la VIII Asamblea General de la Confederación Parlamentaria de las Américas (COPA) a desarrollarse del 9 al 13 de septiembre en México.

Galvalisi: Declaración de bien de interés histórico artístico nacional de la Basílica Sagrado Corazón de Jesús de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Godoy y otros: Expresión de repudio a la decisión unilateral de Gran Bretaña de adoptar una nueva constitución para las Islas Malvinas.